

Ressort: Vip´s

## Ende von "Wetten, dass..?" hat Thomas Gottschalk "wirklich getroffen

Berlin, 08.04.2014, 10:46 Uhr

**GDN** - Der frühere Moderator der ZDF-Unterhaltungsshow "Wetten, dass..?", Thomas Gottschalk, bedauert das Ende der Fernsehsendung: "Die Nachricht, dass "Wetten, dass..?" eingestellt wird, hat mich wirklich getroffen", sagte Gottschalk der "Bild-Zeitung" (Dienstausgabe). "Ich kann das nur mit einem etwas kitschigen Vergleich erklären: "Wetten, dass..?" war die große Liebe meines Lebens."

Gottschalk, der die Fernsehsendung in 24 Jahren 151-mal moderierte, habe die Unterhaltungsshow "aus guten Gründen verlassen" und gehofft, "sie würde mit einem anderen glücklich werden und in neuem Glanz erstrahlen". Zu der Frage, wer Schuld an der Entwicklung von "Wetten, dass..?" habe, erklärte Gottschalk: "Jeder dahergelaufene Online-Blogger gibt jetzt seinen Senf zu diesem Thema und betreibt ungebeten Ursachenforschung. Ich nicht. An Entwicklungen trägt niemand die Schuld."

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-32822/ende-von-wetten-dass-hat-thomas-gottschalk-wirklich-getrof.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)